



LES Outils  
sites et sols pollués

## *La place de l'EQRS dans les démarches de gestion*

### Synthèse et conclusion

**Si un seul message devait être  
retenu à l'issue de cette journée**



## *La place de l'EQRS dans les démarches de gestion*

Les calculs de risques sanitaires appliqués à la gestion des sites pollués, à la maîtrise des émissions des installations classées, ne renseignent en aucune manière sur l'état sanitaire des personnes



## *La place de l'EQRS dans les démarches de gestion*

Les calculs doivent être utilisés en tant qu'outils de gestion pour :

- trier les substances pour les hiérarchiser en fonction de leur toxicité

- comprendre les modes d'exposition

- mettre en place une surveillance

« intelligente » ...



## *La place de l'EQRS dans les démarches de gestion*

**Ils doivent par conséquent pouvoir être utilisés au quotidien, tout au long du processus de gestion.**